



DE ACUERDO A ESTIMACIONES, CIRCULÓ UN 6% MENOS DE VEHÍCULOS PARA FERIADO DE AÑO NUEVO.

## 8 carabineros se suman a unidades policiales en la región de Ñuble

**APOYO.** En tanto, durante la jornada de ayer, asumió el coronel Héctor Soto Moëller, como nuevo Prefecto.

**Redacción**  
 cronica@cronicachillan.cl

Ocho nuevos funcionarios de Carabineros llegaron a la zona a sumarse y reforzar la dotación, destinados a las comisarías de San Carlos, Chillán, Bulnes, Yungay, Quirihue y Chillán Viejo, y a la subcomisaría Huambalí, a la región tras sus respectivos egresos de los planteles educacionales de la institución.

"Se trata de siete carabineros egresados de la Escuela de Formación, que completaron su período de dos años de preparación, según lo establece nuestra reforma, y también, de una Subteniente egresada de la Escuela de Oficiales, después de los cuatro años que requiere su etapa de aprendizaje; así que iniciamos este año con una noticia positiva, ya que este grupo reforzará las dotaciones de las unidades y el trabajo en terreno con la comunidad", explicó el subprefecto administrativo de Ñuble, teniente coronel Julio Beltrán.

En ese contexto, el comandante Beltrán, indicó en la presentación de los nuevos funcionarios que estos fueron destinados a las Comisarías de San Carlos, Chillán, Bulnes, Yungay, Quirihue y Chillán Viejo, y a la

Subcomisaría Huambalí.

Por su parte, el delegado presidencial Rodrigo García, destacó en la bienvenida que este grupo tiene la misión de motivar el trabajo al interior de sus equipos, y abordar con profesionalismo y entusiasmo la sensación de inseguridad que existe en la región, con trabajo en terreno, con procedimientos exitosos y con detenciones.

En tanto, la gobernadora regional (s), Alicia Contreras hizo hincapié en la importancia de este hito, y en que todos los destinados a la región son precisamente jóvenes ñublensinos, de las comunas de Chillán, San Carlos, Pinto, Bulnes y El Carmen, y que aquello motiva aún más las proyecciones que se mantienen respecto a la construcción de la futura Escuela de Formación, Grupo Ñuble.

### NUEVO PREFECTO

El coronel Héctor Soto Moëller, asumió como el nuevo Prefecto de Ñuble, tras ser destinado a la región después de su paso por la Prefectura de Biobío.

El coronel, recientemente ascendido a ese grado, tomó posesión de su nuevo cargo en un acto administrativo donde la Jefa de Zona Ñuble, General Loreto Osses Coloma, fue la interventora.

Soto Moëller, es oriundo de la comuna de Los Ángeles, ingresó a la Escuela de Oficiales en el año 1992, y en su trayectoria profesional destaca el trabajo realizado en la comisaría de Radiopatrullas y Tránsito, y en la escolta presidencial en los gobiernos de Eduardo Frei Ruiz-Tagle y Ricardo Lagos Escobar.

En su preparación profesional está el Curso de Piloto de Aeronave, Curso de Protección de Personas Importantes (PPD), Curso de Control de Gestión, y sus estudios en la Academia de Ciencias Policiales de Carabineros de Chile en el año 2009, egresando con el grado profesional de Licenciado en Administración Superior de Seguridad Pública.

El día de hoy, estoy asumiendo el mando de la Prefectura Ñuble, y con bastantes desafíos, por lo pronto iniciamos la implementación de los servicios de "Verano Seguro", con la finalidad de brindar seguridad a todas las personas que se desplazan por las comunas de las provincias de Ñuble; y, por otro lado, la prevención de incendios forestales que tanto daño causan, así que estamos enfocados en enero, febrero y marzo en esos dos lineamientos", expuso el coronel Soto. 